

## 山菜取りと温泉の旅

5月30～31日に恒例となった『山菜取りと温泉の旅』に行ってきました。

日頃お世話になっていらっしゃる皆様と親睦を深めるためにKCC友の会主催で、会員・友人の方々41名の参加で、大変にぎやかな旅行となりました。

土・日曜日は高速道路が乗り放題千円となつて渋滞を心配しましたが、行きも帰りも大変スムーズにはこびホツとしました。一日目は早めに旅館につき温泉にて疲れを癒し、夜の懇親会では踊りやダンス・カラオケと皆様の隠れた才能を披露していただきました。

二日目には前日からの雨も上がつて山菜取りを楽しむことができました。地元の小学校の子ども達とその父兄の方々が山菜取り体験に来ていて、田舎ならではの貴重な学習が出来ているなあと感心しました。

今年もワラビは素晴らしい出来です。太めで長くやわらかいものを沢山採ることができ大満足。

帰りのバスではテレビの「釣りバカ日誌」で大笑いをし、ワラビの出来の良さと食べる楽しみでおしゃべりは尽きず、あっという間に帰ってきました。



## 協同組合総会

第26回通常総会を5月26日に

KCC会館にて開催いたしました。

協同組合は「友の会」を中心にすえた取り組みで巡回サービスを

はじめ、お客様と一生のお付き合いをモットーとしていきます。おかげでアメリカ発の百年に一度の不況といわれる中で、月平均20～30件のお問合せや相談をいただいています。高齢化が進む中で、小さな工事や様々な件で相談がおおくなつて来ます。当組合は、地域に根ざした協同組合として、これからも本物の協同組合を目指し組合員、事務局全員で一丸となつて努力していくことを決めました。これからもよろしくお願い致します。



## 太陽光発電

地球温暖化問題がいろいろな方面で取り上げられ、市民生活の中にエコが浸透しているように感じます。その影響もあつてか、KCCにも新築・改築・リフォームにかかわらず、環境へのお問い合わせが多くなつていきます。中でも太陽光発電への関心は非常に高く、先日幼稚園の屋上に設置しエコ幼稚園にしたいというご相談をうけました。太陽光発電システムの設置は価格が下がってきたとはいえ、まだまだ高額です。そのために、国・県・市にそれぞれ助成金制度があり、合わせて利用できます。

4月1日より各市町村で助成金制度の受付が始まりました。先着順で川崎市は300件、横浜市では900件に対応するそうです。川崎市では5月の末の時点で123件の申請を受

付けたそうです。助成金制度は先着順のことが多く、受けられない場合もありますので、注意が必要です。

太陽光発電・エコキュート等、環境にやさしい住まいづくりは、KCCにいつでもお気軽にご相談ください。

## M邸棟上と構造見学会

6月の大安吉日にM邸新築工事の棟上式が行われました。

しつかりとしたベタ基礎ががっちり住宅を支えます。仕上げ材には無垢材を多く使用することになりました。

9月に完成の予定です。

施主様のご好意で、M邸の構造見学会を開催いたします。

参加のご希望、お問い合わせはKCCフリーダイヤルまで、お気軽にお電話ください。

